

Secretario General

Mensaje sobre el Decenio Internacional de una cultura de paz y no violencia para los niños del mundo

El Decenio Internacional de una cultura de paz y no violencia para los niños del mundo constituye una invitación para que toda la comunidad internacional se una en la lucha por la paz. Debe darnos nuevo estímulo para reafirmar nuestro compromiso con los ideales de la paz en todo el sentido del término, ideales que las Naciones Unidas han simbolizado a lo largo de su historia.

Esa invitación nos exige que consideremos la cuestión de la paz desde muy diferentes perspectivas. Nos recuerda que para ganar la batalla de una paz duradera debemos combatir en diversos frentes: por la liberación del flagelo de la guerra, de las condiciones abyectas y deshumanizadoras de la pobreza y de la amenaza de vivir en un planeta contaminado al que le quedan pocos recursos naturales.

Podemos construir un mundo mejor para las generaciones venideras con sólo aunar voluntades. Los dirigentes del mundo reafirmaron esa voluntad en la Cumbre del Milenio celebrada el año pasado, y los pueblos del mundo la han expresado con igual claridad. Participando en las actividades que se llevan a cabo para promover el Decenio Internacional de una cultura de paz y no violencia para los niños del mundo estáis fomentando, a vuestro modo, una cultura de paz para nuestros hijos y los hijos de nuestros hijos.

Todos tenéis un importante papel que desempeñar: podéis hacer oír vuestras voces, despertar interés por los problemas, mostrar la voluntad de superar las diferencias, crear redes de ciudadanos interesados, exigir responsabilidad a vuestros gobiernos. Os ruego que lo consideréis vuestro compromiso; necesitamos que todos participéis en esta tarea. Sea cual fuere la vía que elijáis para ello, espero que siempre consideréis a las Naciones Unidas un valioso aliado en la lucha por la paz.